



レポート

- 開催日時 令和7年11月8日（土）13:30から15:40まで
- 開催場所 仙台市若林区文化センター ホール
- 来場者数 延べ300人
- 主 催 若林区文化センター・若林区中央市民センター

若林からひらく童謡の世界 心つながる第30回

世代を問わず、誰もが一度は耳にし親しんできた「童謡」。若林区童謡フェスティバルは、童謡の歌唱と鑑賞を通して、市民の皆さまの交流を深めるとともに、地域の音楽文化を育むことを目的として開催してまいりました。

地域の学校や音楽サークルの皆さまとともに工夫を重ねて創り上げてきた本フェスティバルは、おかげさまで今年、第30回という節目を迎えることができました。心より感謝申し上げます。

今回は、宮城学院女子大学 音楽リエゾンセンターの認定演奏員の皆さんにご協力いただいた特別演目の上演や、仙台文学館さまのご協力により、若林ゆかりの童謡詩人「スズキヘキ」に関する資料展示を行うなど、30回を記念した取り組みを盛り込みました。

また、この2年間は会場を変更しての開催が続きましたが、久しぶりの自館開催となり、若林区文化センターホールに豊かな童謡の調べが戻ってきたことを大変嬉しく思います。ご来場の皆さんにも、穏やかな秋の午後のひととき、懐かしい童謡の音色をお楽しみいただけたのではないでしょうか。

ご出演・ご協力いただいた皆さん、そして出演者へあたたかな声援をお送りくださった皆さんに、あらためて深く御礼申し上げます。

仙台市立南材木町小学校 南の星合唱団



フレッシュなエネルギーがひとつになった歌声で、童謡フェスティバルの幕開けを華やかに飾っていただきました。

♪「東北地方のわらべうたによる
九つの女声合唱曲」より
ほたるこい

♪蛙のポルカ

♪児童合唱組曲
「空にかいた12の童謡」より
もし、天気をきめる
一番えらい係になれたら

♪児童合唱とピアノのための
「紅蓮華」

コール三燐



美しい歌声で会場を包み、手話も交えながら、心あたたまるひとときをつくってくださいました。

♪野に咲く花のように
♪まっかな秋
♪小さな木の実
♪Amile Again

コールはまなす

歌う喜びが伝わってくるような、あたたかく澄んだハーモニーを届けてくださいました。

♪ママのそばで

♪童謡メドレー
どんぐりころころ・
大きな栗の木の下で・アイアイ

♪鳥になる

♪小さな世界



仙台市立八軒中学校 合唱部

一人ひとりの想いが重なった丁寧なハーモニーが、聴く人の心を温かく包みました。

♪童謡メドレー
ふるさと・もみじ

♪Believe



るるる ん♪ ハーモニー



歌声で紡がれる楽しさあふれる世界が、会場に温かく幸せな空気を届けてくださいました。

- ♪「となりのトトロ」より
トトロメドレー
風のとおり道・となりのトトロ・さんぽ
- ♪落葉松

若林混声合唱団



重なり合う声の美しさが聴く人を包み込み、穏やかな時間を届けてくださいました。

- ♪「混声合唱による日本の四季」より
牧場の朝
- ♪「混声合唱による日本の四季より
夕やけこやけ
- ♪また あした

仙台童謡愛好会



歌と演出が一体となり、童謡の楽しさ
が伝わる、笑顔あふれるひとときをつ
くってくださいました。

- ♪どんぐりころころ
- ♪ゆうやけとんぼ
- ♪あのね 秋はね
- ♪にじのむこうに



ホワイエ展示

仙台文学館さまご協力のもと、若林
ゆかりの童謡詩人「スズキヘキ」、
仙台市八幡町生まれの郷土史家
「天江富弥」に関する展示をおこな
いました。



童謡ででかけよう！世界の旅

宮城学院女子大学音楽リエゾンセンター



声楽・ピアノ・フルートの息の合ったアンサンブルで、日本の童謡から世界の童謡まで、多彩な童謡を巡る素敵な時間を届けてくださいました。聴く人も自然と笑顔になり、会場全体が楽しい雰囲気に包まれました。

♪日本の景色を巡る
アオイヤマ・春の小川・
夕焼けこやけ・七つの子

♪きらきら星

♪アイルランド民謡メドレー
残りの薔薇・アニーローリー・
ロンドンデリーのうた

♪世界のクリスマスマドレー
もみの木・きよしこの夜・
もろびとこそりて

♪トロイカ

♪世界中の子どもたちが



司会協力 聖ウルスラ学院英智高等学校放送部



落ち着いた声との確な進行で、童謡フェスティバルを支えつつ、素敵に盛り上げてくださいました。

ご来場いただいたお客様へ



改修工事を終え、久しぶりに若林区文化センターで童謡フェスティバルを開催することができ、心から嬉しく思っております。会場に再び童謡の調べが響き渡るのを聴き、地域の皆さんと一緒に音楽を楽しめる喜びを改めて実感いたしました。

ご来場いただいた方々からは、「童謡はいいですね。一緒に口ずさみたくなりました。」「短い秋をみんな様の歌声で感じることができました。」などの嬉しい声も頂戴することができました。

第30回若林区童謡フェスティバルにお越しいただき、また、出演者へのたくさんの拍手や温かいお言葉をいただきまして、誠にありがとうございました。